

Un bébé de 40 ans



Respect du rythme et de la personnalité de l'enfant, bien-être, éveil culturel et artistique, initiation à l'anglais, accueil d'enfants porteurs de handicap, horaires décalés... le principe a séduit à travers le territoire.

« Les crèches Liberty sont au service des parents pour le plaisir des enfants, précise Véronique Castel, directrice adjointe. Les salariés reçoivent les enfants dans des structures accueillantes : les espaces de vie sont décloisonnés. Le respect du rythme de l'enfant est essentiel, nous préférons parler de groupes et non de sections. »

Crèches interentreprises, mais aussi centres de loisirs et un espace culturel événementiel ont depuis vu le jour aussi bien à Mont-Saint-Aignan, Rouen, Petit-Quevilly ou Saint-Étienne-du-Rouvray. Afin de célébrer ses 40 ans d'existence, Liberty invite enfants, familles et partenaires à une quinzaine d'événements (conférences, expositions, lectures...).

→ Plus d'infos :
www.crechesliberty.com

Famille et éveil culturel... la clé du succès pour les crèches Liberty créées à Rouen il y a 40 ans.

ROUEN Mère de trois enfants, Françoise Bourdon crée en 1975 à Rouen un service multi-accueil innovant sous forme

associative (loi 1901). Aujourd'hui premier gestionnaire privé du département, Liberty accueille à ce jour plus de 16 000 enfants seinomarins dans 16 structures employant près de 200 salariés. Deux nouvelles crèches sont également en cours de création.